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• 	Content of the Survey of Labour and Income Dynamics: 
Part A - Demographic and Labour Content 

92-01 A 
Garnett Picot, Susan Poulin, Richard Veevers, Brian Biggs 

Starting in 1994, the Survey of Labour and Income Dynamics (SLID) 
will follow individuals and families for at least six years, tracking their 
labour market experiences, changes in income and family 
circumstances. An initial proposal for the content of SLID, entitled 
"Content of the Survey of Labour and Income Dynamics : Discussion 
Paper", was distributed in February 1992. 

That paper served as a background document for consultation with 
interested users. The content underwent significant change during this 
process. Based upon the revised content, a large-scale test of SLID 
will be conducted in February and May 1993. 

This document outlines the current demographic and labour content, 
leading into the test. 

• 	Content of the Survey of Labour and Income Dynamics: 
Part B - Income and Wealth Content 

92-01B 
Garnett Picot, Susan Poulin, Philip Giles, Mary Allen 

This report outlines the income and wealth content to be tested in May 
1993. This document is really a continuation of SLID Research Paper 
Series 92-01A, which outlines the demographic and labour content used 
in the January / February 1993 test. 
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• 	Survey of Labour and Income Dynamics: 
Possible Interview Dates 

92-02 
Maryanne Webber 

When a survey respondent is asked to recall various events, it is known 
that the quality of the responses diminishes as the length of recall 
increases. On the other hand, increasing the frequency of data 
collection increases both the costs of collection and the burden on the 
respondents. The paper examines options which attempt to strike a 
reasonable balance between these factors. As it relates to this decision, 
the paper also describes how the sample has been designed to ensure 
that it remains representative of the target population, both for a given 
year and over time. 

The conclusion is that, at this time, SLID should collect labour data in 
January to cover the previous calendar year and to collect income data 
in May, again to cover the previous calendar year. 

• 	Sample Rotation for the Survey of Labour and Income 
Dynamics 

92-03 
Sylvie Michaud, Lecily Hunter, George LemaItre 

As SLID is a longitudinal survey, it is desirable to retain respondents in 
the sample for as long as possible. However, sample attrition and 
changes in the population result in the sample becoming less 
representative of the population as time passes. To balance these 
factors, the sample for a longitudinal survey may be comprised of 
panels, with each panel being representative of the target population. 
Starting with a fixed sample size, the paper examines feasible options 
for the number of panels in the sample and the length of time which 
each panel remains in the survey. The rationale for the selected option 
is reviewed. 
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The Measurement of Job Search and Unemployment in a 
Retrospective Setting 

92-04 
Georges LemaItre 

The accurate measurement of job search and unemployment has been a 
recurring problem in retrospective surveys. However, strategies to 
improve recall in such surveys have not been especially successful. 
Proposed solutions have included a) reducing the recall period and b) 
questioning whether the standard operational i zation of labour force 
concepts is appropriate in a retrospective setting. 

One difficulty in arriving at an appropriate line of questioning is that 
there does not exist a reliable benchmark source indicating what sort of 
search patterns one should be observing over the year. Current notions 
of labour force dynamics have been heavily influenced by linked-record 
gross change data, which for various reasons cannot be considered a 
reliable source. These data show numerous changes in status from 
month-to-month and generally paint a picture of labour force 
participation that suggests little behavioural consistency. 

This study examines data from the Annual Work Patterns Survey 
(AWPS) and Labour Market Activity Survey (LMAS). It shows that 
the underreporting of job search in the AWPS (and to a lesser extent in 
the LMAS) is closely connected to the failure of respondents, in a 
significant number of cases, to report any job search prior to the start 
of a job, a problem for which there is a simple questionnaire solution. 

• 	Dealing with the Seam Problem for the Survey of Labour 
and Income Dynamics 

92-05 
Georges Lemaitre 

In recent years a considerable amount of attention has been focused on 
what is known as the "seam" problem in surveys having a longitudinal 
design. This refers to the fact that the number of transitions or changes 
in status observed across the seam when the data for two consecutive 
reference periods are juxtaposed is considerably larger (sometimes, an 
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order of magnitude larger) than the average number observed in the 
data reported for a single reference period. 

Response errors are the most probable cause of seam biases. For 
characteristics such as employment status or income recipiency, errors 
can be due to omissions or to misplacing events in time. However, 
standard explanations for response errors based on "forgetting theory" 
are not supported by the data. Results concerning proxy effects are 
mixed but generally show no clear association. 

Dependent interviewing (i.e., feeding back to respondents responses 
provided on a previous interview) would appear the most appropriate 
strategy for dealing with seam effects. However, not all feedback 
techniques will necessarily work. A comparison of two such 
techniques, one which failed to eliminate seam effects (SIPP) and one 
which was successful (LMAS) and which has also been successfully 
tested by SIPP, attempts to identify the key features required. 

The paper argues in closing that dependent interviewing should not be 
viewed as a necessary evil that is required for reducing seam biases but 
as an integral part of the interview process in longitudinal surveys. 

• 	Labour Force Classification in SLID 

92-06 Maryanne Webber, Georges LemaItre 

Labour force status will be an important analytical variable for many 
users of SLID data. The document discusses the issues involved in 
deriving this variable, and details the approach to be adopted. 

Briefly, a value will be assigned for every one-week period, with three 
possibilities: employed, unemployed and not in the labour force. To a 
large extent, concepts used in the Canadian Labour Force Survey will 
be used. Since there are several situations where a straightforward 
approach to the classification is not possible, additional information will 
be available to data users who wish to adjust the definitions used. 
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• 	Objectives and Content of the Preliminary Interview 

	

92-07 	 Alison Hale, Debbie Lutz 

A Preliminary Interview will be conducted on the first panel of SLID, 
in January 1993, as a supplement to the Labour Force Survey. The 
first panel is made up of about 20,000 households that are rotating out 
of the Labour Force Survey in January and February, 1993. 

The purpose of this document is to provide a description of the purpose 
of the SLID Preliminary Interview and the question wordings to be 
used. 

• 	Self-Proxy Respondent Rules and Data Quality 

	

92-08 	 Brian Biggs 

This paper, as part of the development process for the Survey of 
Labour and Income Dynamics (SLID), examines the implications for 
data quality of accepting proxy responses. While it is apparent that 
rules that minimize proxy responses add to data collection costs, a 
review of the existing evidence suggests the effects of proxy reporting 
on data quality are less clear. The general conclusions of this review 
are that proxy respondents tended to underestimate participation in 
government income support programs, be subject to higher item non-
response rates and lower rates of personal and household interviews, 
offer more consistent responses to sensitive subject matter and have 
greater difficulty in reporting detail and events of short duration. 
While there is no firm basis for the rejection of proxy responses, the 
maintenance of some control over proxy responses would be a 
reasonable strategy. 



There are many issues to consider when developing and conducting a 
survey. Length, complexity and timing of the survey are all factors 
that may influence potential respondents' likelihood to participate in a 
survey. One important issue that affects this decision is the extent to 
which a questionnaire appears to be an invasion of privacy. 
Information on income and finances is one type of information that 
many people are reluctant to share but that is important for policy and 
research purposes. 

Collecting such information for the Survey of Consumer Finances 
(SCF) has proven difficult, and has resulted in higher than average non-
response rate for a supplemental survey to the Labour Force Survey. 
Given the similarity between the SCF and an upcoming survey, the 
Survey of Labour and Income Dynamics (SLID), it is important to 
examine the reasons behind the SCF's higher non-response rate and 
obtain suggestions for increasing response rate and gaining commitment 
from respondents to the 6-year SLID. 

Statistics Canada asked Price Waterhouse to conduct focus groups and 
in-depth interviews with respondents and non-respondents to the SCF. 
The objectives of these focus groups and in-depth interviews were to 
explore reasons for response and non-response, issues of privacy and 
confidentiality and understanding of the terms used in the survey, and 
to test reactions to the appearance of a draft SLID package. 
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DU TRAVAIL ET DU REVENU 

DOCUMENTS DE RECHERCHE DE L'EDTR 1992 

• 	Contenu de l'Enquête sur Ia dynamique du travail et du revenu: 
Partie A - Données démographiques et données relatives a I'activité 

92-01A 	 sur Ic marché du travail 

Garnett Picot, Susan Poulin, Richard Veevers, Brian Biggs 

A partir de 1994, l'Enquête sur Ia dynamique du travail et du revenu (EDTR) 
fera enquête auprès de particuliers et de families pendant une période d'au 
moms six ans afin de recueillir des données sur leurs experiences du marché 
du travail, sur l'évolution de leurs revenus et de leur situation familiale. Nous 
avons publié en février 1992 une premiere proposition de contenu de l'EDTR 
intitulée Contenu de l'Enquête sur la dynamique du travail et du revenu 
document de travail*. 

Ce document a servi de base a un processus de consuitation auprès des 
utilisateurs, qui ont fait part de leurs observations. Cela a donné lieu a des 
modifications importantes. A partir de ce nouveau contenu, nous procéderons 
a un essai a grande échelle de 1'EDTR en février et mai 1993. 

Le present document expose le contenu relatif aux données démographiques et 
aux données sur l'activité, au moment de i'essai sur ie terrain. 

• 	Contenu de I'Enquête sur Ia dynamique du travail et du revenu: 
Partie B - Données sur le revenu et le patrimoine 

92-01B 
Garnett Picot, Susan Poulin, Philip Giles, Mary Allen 

Ce document passe brièvement en revue le contenu touchant le revenu et le 
patrimoine devant faire l'objet d'un test en mai 1993. Ce document est 
réellement un proiongement du document de recherche no. 92-01A, qui brosse 
un tableau du contenu du test de janvier/février 1993 dans les domaines de Ia 
démographie et du travail. 
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Enquête sur Ia dynamique du travail et du revenu: 
Dates d'interview possibles 

92-02 
Maryanne Webber 

C'est un fait reconnu que, lorsqu'on demande a un répondant de se remémorer 
divers événements, Ia qualité des réponses diminue a mesure que s'allonge la 
période de référence. Par ailleurs, lorsqu'on augmente la fréquence de 
l'opération de collecte des données, on augmente a Ia fois les coôts et le 
fardeau de réponse. L'article examine les options qui nous permeuraient 
d'atteindre un équilibre raisonnable entre ces facteurs. Puisque cela a des 
consequences sur le choix de I'option, l'article décrit aussi comment 
l'échantillon a été conçu de sorte qu'il demeure représentatif de la population 
cible tant pour une année donnée que pour toute la période de l'enquête. 

En conclusion: A ce moment, l'EDTR devrait faire Ia collecte des données 
sur le travail en janvier et les données sur le revenu en mai en se référant les 
deux cas a l'année civile précédente. 

• 	Renouvellement de l'échantillon de I'Enquête sur Ia dynamique du 
travail et du revenu 

92-03 
Sylvie Michaud, Lecily Hunter, George LemaItre 

Parce que 1'EDTR est une enquête longitudinale, il est souhaitable que les 
répondants fassent partie de l'échantillon le plus longtemps possible. 
Toutefois, l'érosion de l'échantillon et les changements qui surviennent au sein 
de la population rendent l'échantillon de moms en moms représentatif de Ia 
population au fur et a mesure que le temps passe. Pour équilibrer ces 
facteurs, l'échantillon d'une étude longitudinale est parfois formé de panels 
représentatifs de la population cible. Cet article examine les options possibles 
quant au nombre de panels dans l'échantillon et a Ia durée de Ia période que 
chaque panel doit participer a l'enquête, étant donné un échantillon de taille 
fixe. II comprend en outre une explication des raisons pour Ia decision du 
choix final. 
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• 	Mesure de Ia recherche d'emploi et du chômage dans un cadre 
rétrospectif 

92-04 
Georges LemaItre 

L'exactitude de Ia mesure de Ia recherche d'emploi et du chômage est un 
problème recurrent dans les enquétes retrospectives. Malgré cela, les 
strategies destinées a faciliter le rappel des faits dans ces enquêtes ne se sont 
pas révélées particulièrement fructueuses. Parmi les solutions proposées, on 
avait envisage a) de réduire Ia période de remémoration des faiLs et b) de se 
demander si l'opérationalisation des concepts relatifs a l'activité convient a un 
contexte rétrospectif. 

L'une des difficultés qui se posent dans l'élaboration d'un ensemble de 
questions pertinentes est qu'il n'existe pas de source de référence fiable qui 
indiquerait les types de configurations de recherche d'emploi que I'on devrait 
observer au cours de l'année. Les notions actuelles de dynamique de l'activité 
sont énormément influencées par les données relatives aux flux bruts provenant 
des enregistrements appariés qui, pour diverses raisons, ne peuvent constituer 
une source fiable. Ces donné;es varient très souvent d'un mois a l'autre et 
elles renvoient généralement a une image du taux d'activité qui indique peu de 
coherence dans le comportement. 

Dans ce rapport, on examine les données de l'enquête sur l'activité annuefle 
(EAA) et de I'enquête sur l'activité (EA). L.a sous-déclaration de Ia recherche 
d'emploi observée dans I'EAA (et dans une moindre mesure dans l'EA) est 
étroitement liée au fait que les répondants, dans un nombre important de cas, 
ne déclarent pas de recherche d'emploi durant la période précédant le debut 
d'un emploi : Ia solution a ce problème est simple et se trouve dans les 
questions a poser. 

• 	Solutions aux problèmes de llsière dans le cadre de l'Enquête sur Ia 
dynamique du travail et du revenu 

92-05 
Georges LemaItre 

Au cours des dernières années on s'est beaucoup intéressé a ce qui est connu 
comme le problème "de Ia lisière" dans les enquetes de conception 
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longitudinale. Ce problème se rapporte au fait que le nombre de transitions ou 
de changements dans l'état observe d'un côté a l'autre de la lisière quand on 
juxtapose les données pour deux pénodes de référence consécutives est 
considérablement plus élevé (parfois un ordre de grandeur plus élevé) que le 
nombre moyen de transitions ou de changements observes dans les données 
déclarées pour une seule période de référence. 

Les erreurs de réponse sont la cause la plus probable des biais dus a Ia lisière. 
Pour des caractéristiques comme Ia situation vis-à-vis de l'activité ou le fait de 
toucher un revenu, les erreurs peuvent être dues a des omissions ou au fait de 
mal situer des événements dans le temps. Cependant, les explications 
habituelles, données pour les erreurs de réponse, fondées sur la "théorie de 
l'oubli" ne sont pas corroborées par les données. Les résultats relatifs aux 
effets de la réponse par procuration sont variables mais ne montrent 
généralement aucune association claire. 

La réalisation d'interviews avec rétro-information (c.-à-d. le fait de rappeler 
aux répondants les réponses foumies au cours d'une interview antérieure) 
semblerait la stratégie la plus appropriee pour traiter les effets de la lisière. 
Toutefois, toutes les techniques de rappel ne donneront pas nécessairement les 
résultats escomptés. Une comparaison de deux techniques de ce genre, une 
qui n'a pas réussi a éliminer les effets de Ia lisière (SIPP) et une qui a connu 
du succès (EA) et dont l'essai fait dans le cadre de Ia SIPP a aussi été 
couronné de succès, tente de determiner les caractéristiques des requises. 

Dans le present rapport on soutient, en conclusion, que l'interview avec rétro-
information ne devrait pas être considérée comme un mal nécessaire qui est 
requis pour réduire les biais dus a la lisière, mais comme une partie intégrante 
du processus d'interview dans les enquêtes longitudinales. 

• 	Classification de Ia situation vis-à-vis de l'activité dans I'EDTR 

92-06 	 Maryanne Webber, Georges Lemaltre 

La situation vis-à-vis de l'activité constituera une variable analytique 
importante pour de nombreux utilisateurs des données de l'EDTR. Le present 
document examine les questions liées a la determination de cette variable et 
décrit l'approche a adopter a cette fin. 
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En bref, un code sera attribué aux répondants pour chaque semaine de l'année, 
les trois possibilités étant <occup&., <en chômage et inactif. Dans une 
grande mesure, on utilisera les concepts employés pour l'enquête canadienne 
sur Ia population active. Etant donné que dans plusieurs cas, it n'est pas 
possible d'aborder Ia question de Ia classification de manière simple, des 
renseignements additionnels seront fournis aux utilisateurs de données qui 
désirent modifier les definitions utilisées. 

• 	Les objectifs et le contenu de l'interview préliminaire 

92-07 	 Alison Hale, Debbie Lutz 

L'interview préliminaire sera menée auprès du premier panel de 1'EDTR, en 
janvier 1993, en guise de supplement a l'Enquête sur la population active. Le 
premier panel est formé d'environ 20 000 ménages, soit ceux qui terminent 
leur période de six mois dans l'échantillon de I'Enquête sur Ia population 
active, en janvier ou en février 1993. 

Le present document vise a décrire l'objet de l'interview préliminaire de 
I'EDTR et les questions qui doivent être posées. 

• 	Règles et qualité des données des declarations par le répondant/par 
personne interposée 

92-08 
Brian Biggs 

Dans le cadre du développement de l'enquête sur Ia dynamique du travail et du 
revenu (EDTR), l'auteur de cc document examine les consequences sur Ia 
qualité des données des declarations par personne interposée. Bien qu'il 
semble que les regles qui minimisent les declarations par personne interposée 
alourdissent le coüt de Ia collecte des données, une étude des preuves 
existantes semblent indiquer que les effets de ce genre de declaration sur Ia 
qualité des données soient moms clairs. La conclusion générale est que les 
declarations par personne interposée ont tendance a sous-estimer Ia 
participation aux programmes de soutien du revenu gouvernementaux, ont des 
taux de non-réponse plus élevés et des taux d'interviews personnelles et par 
menages plus bas, donnent des réponses plus cohérentes a des themes délicats 
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et ont beaucoup plus de difficultés a mentionner des details précis et des 
événements de courte durée. Bien qu'iI n'existe pas de base solide pour 
rejeter les declarations par personne interposée, ii serait raisonnable de 
conserver un certain contrôle sur ce type de réponses. 

• 	Groupes de discussion avec Ia participation de répondants et de 
non-répondants a I'Enquête sur les finances des consommateurs 

92-09 
Nancy Staisey 

L'élaboration et Ia réalisation d'une enquête nécessite Ia prise en compte de 
nombreux éléments. La longueur et la complexité de l'enquête ainsi que le 
moment øü cette demière est réalisée sont des facteurs qui peuvent influer sur 
la probabilité que les répondants éventuels y participeront. Un autre facteur 
determinant de cette decision est Ia mesure dans laquelle un questionnaire 
semble constituer une atteinte a Ia vie privée. Bon nombre de personnes sont 
peu disposées a partager des renseignements sur leurs revenus et leurs 
finances, mais ceux-ci sont importants pour l'élaboration de politiques et Ia 
recherche. 

La collecte de tels renseignements pour l'Enquête sur les finances des 
consommateurs (EFC) s'est révélée difficile et a donné lieu a un taux de non-
réponse plus élevé que la moyenne pour un supplement a 1'Enqu6te sur Ia 
population active. Compte tenu de la ressemblance entre 1'EFC et l'Enquête 
sur Ia dynamique du travail et du revenu (EDTR) qui sera réalisée sous peu, il 
est important d'examiner les causes du taux plus élevé de non-réponse a l'EFC 
et d'obtenir des suggestions en vue d'accroItre le taux de réponse et de 
s'assurer Ia collaboration des répondants a 1'EDTR pour une période de six 
ans. 

Statistique Canada a demandé a Price Waterhouse d'organiser des discussions 
de groupe et des interviews avec des répondants et des non-répondants a 
l'EFC. Ces discussions et interviews avaient pour objectifs d'examiner les 
raisons pour lesquelles les personnes avaient répondu ou non au questionnaire, 
d'étudier des questions portant sur la protection des renseignements personnels 
et la confidentialité, d'évaluer dans queue mesure les répondants comprenaient 
Ia terminologie de l'enquete et de connaItre les reactions des répondants a Ia 
presentation d'une trousse de documents en vue de l'essai de l'EDTR. 


